

### Aktuelle Mitteilungen

1. Der Integrationsrat wird bei Ehrenamtstreffen im Frühjahr mit eingeladen.
2. Die Sozialarbeiter sind momentan im Siefenfeldchen untergebracht. Derzeit werden neue Räumlichkeiten gesucht. Der Kliehof wird geprüft.

### Zusatzfrage AM Koch

Können dann zukünftig die Sitzungen des Integrationsrates im Kliehof stattfinden?

### Antwort:

Ja.

3. Mitarbeiter des SKM werden alle 14 Tag im Kliehof sein. Die Stadt Bornheim ist damit die erste rechtsrheinische Kommune, die dies anbietet.
4. Aus einem Container des Alemannenweges wird eine Kindertagesstätte.
5. Die Brahmsstraße in Merten wird aufgegeben. Am Friedhof in Merten soll ein Ersatzbau entstehen. Dies ist aber noch nicht beschlossen.  
Im nächsten Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel Wird die AWO darüber berichten, wie die Nutzung der Brahmsstraße weitergeht.
6. Nächster Termin Vorgespräch Integrationsrat ist der 30.01.2018, 17 Uhr.

-Kenntnis genommen-

### Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen

Keine.